



Induráin dice que el conflicto del Gobierno con Refena “está en vías de solución”

CARTEL EN PROTESTA. La consejera de Salud del Gobierno de Navarra, Santos Induráin, aseguró ayer que el conflicto abierto con el cesionario de Refena “está en vías de solución”, después de que la empresa que gestiona el espacio criticase que el departamento “sigue sin pagar

el alquiler” de estas instalaciones “desde el mes de abril de 2020”. “Es un expediente más complejo que está llevando una tramitación más lenta pero que, desde luego, el empeño del Gobierno de Navarra es solucionarlo, darle respuesta y finalizar este expediente administrativo”, declara

Induráin. Por su parte, Refena, donde el Ejecutivo foral realiza pruebas de PCR y vacunación frente a la covid-19 decidió proyectar desde principios de esta semana un vídeo en el panel exterior del edificio informando de la situación y aseguró que si no se realiza el pago, “estaría en disposi-

ción de tomar medidas más contundentes”. Esto ocurre después de que el pasado 14 de octubre el cesionario encadenara las puertas para reclamar el pago del alquiler de la infraestructura, el equipamiento y los suministros de luz y servicios de la Mancomunidad. *Foto: Patxi Cascañte*

